

RESTROSPECTIVE DE LA CAMPAGNE

L'automne 2014 s'est caractérisé par des températures douces et une pluviométrie moyenne sans excès.

La majorité des parcelles de colza ont été semées aux alentours du 20-25 août en condition sèche. Les pluies du 25 août ont permis une bonne levée des semis. Les températures douces de l'automne ont été favorables à la croissance des colzas. Les biomasses entrée-hiver sont élevées : 2,41 Kg/m² en moyenne sur la région.

Pour les semis de céréales, les conditions climatiques ont été favorables durant l'automne et ont permis une levée et une croissance rapides et homogènes.

La douceur exceptionnelle de l'hiver a permis une croissance continue des plantes. Les températures chaudes du début du printemps ont été très favorables au développement des céréales et à la floraison du colza.

Pour le colza, la campagne 2014-2015 aura été marquée par une pression sanitaire relativement modérée avec un rendement moyen régional décevant entre 25 et 30 q/ha (source : Terres Inovia).

Pour les céréales, la campagne a été particulièrement marquée par des attaques de rouille jaune régulières et parfois spectaculaires. La nuisibilité de la septoriose est peu importante cette année. Les conditions climatiques ont globalement permis une bonne floraison et un bon remplissage des grains pour arriver à une maturation avec un état sanitaire peu préoccupant.

REMERCIEMENTS

Tous nos remerciements aux agriculteurs ayant contribué à la réussite de cette campagne d'expérimentation.

Ils ont mis à notre disposition les surfaces adéquates à la conduite des essais et ont participé avec enthousiasme à tous les travaux, de l'implantation jusqu'à la récolte des essais. Ces résultats vous en reviennent en priorité. MERCI.

Mademoiselle Audrey LORE et la SCEA du Bois Brillant

Monsieur Adrien PICHON

Monsieur Nicolas BOURASSEAU et le GAEC de la Deniserie

Monsieur Gaëtan BELLOIN et le GAEC de la Jalumière

Monsieur Denis COLINEAU et le GAEC des EMERAUDES

Monsieur Thierry HAMARD et le GAEC de la Contraie

Monsieur Damien EPOUDRY et l'EARL Ligérienne

Monsieur Romain DESLANDES

Monsieur Stéphane GITEAU et le GAEC de la Bouillère

Monsieur Gaëtan CRETIN et l'EARL le Semencellerie

Messieurs Emile et Stéphane HERVE et le GAEC HERVE

Monsieur François PELLETIER et l'EARL la Touche aux Mauves

Monsieur Christian MOINEAU et ses collègues

Monsieur Jean-Paul COUTARD et ses collègues

ST SIGISMOND

NOYANT

FAVERAYE-MACHELLES

VERN D'ANJOU

LA POUZEZE

CHEVIRE LE ROUGE

LIRE

NOYANT

MARIGNE

SOMLOIRE

ANDARD

ST JEAN DES MAUVRETS

Ferme Expérimentale des Trinottières - MONTREUIL SUR LOIR

Ferme Expérimentale - THORIGNE D'ANJOU